

CONSEIL DE QUARTIER

DISTRICT 4 | SULLIVAN

Compte rendu

Séance du 3 septembre 2025 à 18 h 30 à l'Hôtel de ville de Sullivan

PRÉSENCES :

M. Martin Lavoie, conseiller municipal – district no. 4, président du conseil

M. Michel Germain, conseiller de quartier

Mme Anne Leduc-Séguin, conseillère de quartier

M. Frédéric Vincent, conseiller de quartier

Mme Chantal Gagnard, agente administrative aux communications

ABSENTS :

Mme Geneviève Binette, conseillère de quartier

M. Norm Kelly, conseiller de quartier

M. Félix-Antoine Lafleur, conseiller de quartier

ASSISTANCE : 10 personnes

1- Ouverture de la séance et mot de bienvenue

Le président du conseil de quartier, M. Martin Lavoie, souhaite la bienvenue aux gens présents. Il procède ensuite à l'ouverture de la séance à 18 h 32.

2- Lecture et adoption de l'ordre du jour

Le président effectue la lecture de l'ordre du jour, en indiquant que le point *varia* restera ouvert durant la séance. Lecture faite, il est proposé par M. Michel Germain, appuyé par, Mme Anne Leduc-Séguin de l'adopter.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

RÉSOLUTION SUL2025-09-01

3- Lecture, suivi et adoption du compte rendu de la séance du 9 avril 2025

M. Martin Lavoie fait un survol rapide du compte rendu de la dernière rencontre. Il est proposé par M. Frédéric Vincent, appuyé par Michel Germain, d'adopter le compte rendu de la rencontre du 9 avril 2025 tel quel.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

RÉSOLUTION SUL2025-09-02



Suivis :

- a. Roulotte squattée :** Les roulottes ont été enlevées.
 - b. Cabanes sur l'île :** Une plainte est en cours à la MRC. Un avis sera posé, et si les cabanes toujours là au printemps, elles seront brûlées.
- 4- Dossiers de sécurité :** Les citoyennes et citoyens sont invités à transmettre leurs plaintes au conseiller municipal. Celui-ci les fera suivre à la policière-relais, qui procédera à l'ouverture d'un billet.
- a. Arrêt – rue de la Grève :** Bien que la signalisation soit en place, le respect de l'arrêt est rarement observé.
 - b. Sécurité routière / vitesse – chemin Harricana :** Un citoyen signale une vitesse excessive lors de ses marches avec son enfant. Sa plainte à la Ville pour réduire la vitesse a été refusée. Il a tenté une sensibilisation auprès de son voisin et demande maintenant l'installation d'un radar. Le dossier sera discuté avec M. St-Jules, conseiller municipal représentant du secteur. M. Lavoie suggère également la création d'un groupe Facebook dédié au chemin Harricana afin de sensibiliser les résidents.
 - c. Vitesse – Secteur Jacola (de Bouchard à la 3^e Avenue) :** Une citoyenne demande de réduire la limite à 40 km/h dans ce secteur. Selon M. Lavoie, la requête pourra être soumise au CCSRM, mais doit être formulée de manière précise. Il est par ailleurs demandé de surveiller la vitesse sur les rues Thibault, Vallière et Lauzon.
 - d. Rue Champoux / chemin Sullivan :** Un citoyen mentionne la difficulté de sortir aux heures de pointe et propose l'installation de feux de circulation. D'autres citoyens suggèrent d'emprunter une sortie alternative.
- 5- Projets communautaires :**
- a. Aire de repos – Rue de la Grève :** Le projet va de l'avant. Une citoyenne s'inquiète que des arbres aient été coupés en raison du marquage. M. Lavoie assure qu'aucun arbre n'a été coupé par les employés de la Ville. D'autres citoyens s'inquiètent du bruit occasionné par ce projet.
- 6- Dossiers de circulation :**
- a. Dos d'ânes :** L'installation de dos d'ânes est apportée pour régler les problèmes de vitesse. Ces derniers ne seraient pas préconisés en raison du déneigement. Il existerait de dos d'ânes amovibles. Cette information sera vérifiée.
 - b. Signalisation - Rond-point vers Volumat et l'inverse :** M. Lavoie a demandé au MTQ à faire reposer des affiches jaunes pour indiquer les limites de vitesse.
- 7- Activités à venir :** Le Souper communautaire a, encore une fois cette année, remporté un franc succès avec la participation de plus de 1 000 personnes. En septembre, un 5 à 7 de reconnaissance sera organisé afin de souligner l'engagement des citoyennes et des citoyens dans la vie municipale. La remise de l'Ordre de Val-d'Or, la plus haute distinction honorifique de la Ville, aura également lieu en septembre.



8- Varia

- a. **Candidature - Sullivan** : M. Frédéric Vincent annonce sa candidature au poste de conseiller municipal.
- b. **Asphaltage - rue Cormoran** : Un citoyen questionne la réalisation de tests de sol, la rue continuant de s'affaisser.

9- Questions et interventions du public

- a. **Surtaxe – Asphaltage** : Des précisions sont demandées concernant la surtaxe appliquée.
- b. **Déneigement – Terrepleins** : Une citoyenne juge inutile le déneigement des terrepleins puisque la neige finit par fondre.
- c. **Rue de l'Église** : Les travaux d'asphaltage auront lieu lorsque 80 % des maisons seront construites; ils figurent au PTI de l'an prochain.
- d. **Bazar de Ghislaine** : Les coûts du local sont jugés trop élevés pour maintenir les activités. Sans solution, le bazar fermera le 28 septembre. Les ventes financent en grande partie la maison de soins palliatifs *La Source Gabriel*. M. Lavoie propose de chercher un autre local.
- e. **Piste cyclable – rue Charland** : Une citoyenne suggère l'aménagement d'une piste cyclable dans le secteur.
- f. **Émondage – rues Champoux et Lauzanne** : Un panneau d'arrêt est actuellement masqué par des arbres.

10- Date de la prochaine rencontre

La prochaine rencontre du conseil de quartier aura lieu à une date ultérieure.

11- Levée de l'assemblée

L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé par M. Frédéric Vincent, appuyé par Michel Germain de lever la séance à 20 h 30.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

RÉSOLUTION SUL2025-04-05

CHANTAL GAINARD
Secrétaire d'assemblée

